

みねさき

発行 熊本県立芦北高等学校
 校長 古田 陽一
 〒869-5431
 芦北町乙千屋20-2
 TEL 0966-82-2034
 FAX 0966-82-5606
 ホームページ <http://sh.higo.ed.jp/ashikita>



来て！見て！感じて！中学生体験入学



7月30日(木)8:50~11:45(集合:3F総合学習室)

3学科全て体験できます！



農業科

焼き菓子の製造実習



林業科

木工品の製作体験実習



福祉科

車椅子体験、機械浴体験

中学生体験入学のお申込みは、各中学校にお問い合わせ頂き、中学校を通じてお申し込み下さい。皆様のご参加をお待ちしております。

< 体験入学日程 >

1 受付	8:20~ 8:45
2 開会行事	
(1) 学校長挨拶	8:50~ 9:00
(2) 学校紹介プレゼンテーション	9:00~ 9:10
(3) 諸連絡及び移動	9:10~ 9:25
3 3学科体験実習	9:25~11:25
①体験Ⅰ	9:25~ 9:55
②体験Ⅱ	10:10~10:40
③体験Ⅲ	10:55~11:25
4 質疑応答・アンケート記入 閉会(各学科毎)	11:25~11:45

農業科

農業科では、メロン、甘夏、お菓子などを作る実習に取り組んでいます。



大雨の田植え

林業科

林業科では、森林教室、アマモ、ホタルなど地域環境保全活動に取り組んでいます。



第1回校内林業鑑定競技

福祉科

福祉科では、介護実習や芦北支援学校佐敷分教室の生徒のみなさんとの交流活動などに取り組んでいます。



形態別介護実習①

6月5日(金)は朝から大雨で、最高気温22℃という寒い日でしたが、田植えは農業科の中でも大切な行事の一つです。生徒も先生も「やるぞ!」という気合で、雨には負けません。

この田植えでは、昨年から芦北支援学校佐敷分教室の1年生との交流学习も行っていきます。「雨が降っても、カッパを着て参加すると生徒たちは言っています」と先生からの一言。ありがたく、力強いお言葉でした。

農業科60名全員で、丁寧に苗を植えていきます。寒くて、水に入れた手が段々とかじかみ、更に突風が吹き、雨脚は強まります。それでも最後まで、誰も弱音を吐かず、植えることができました。

悪天候の中でも、楽しもうと笑顔で頑張ってくれた農業科や分教室の生徒たちを心から誇りに思います。収穫を迎える頃には、きっと、更に成長した君たちになってくれていることでしょう。

5月27日(水)、1年から3年までの林業科71名が今年初めての校内「林業鑑定競技」を行いました。この競技は、林業の学習内容について樹木や器具の名称、計算問題などが40問出題され、1問20秒で解く、学校農業クラブの競技の一つです。

校内林業鑑定で優秀な成績を収めた生徒は、学校代表として、熊本県大会に出場します。県大会で優秀な成績を収めた生徒は、全国大会への切符を手に入れます。

本校林業科では、この競技を得意としており、昨年度は日本一に輝きました。

今回、2・3年生は日頃の成果を発揮していました。また、1年生は初めての鑑定競技で「えっ!これ何だっけ?」と悩みながらも一生懸命頑張っていました。

目指せ日本一! 頑張れ芦高生!

5月19日(火)~21日(木)の3日間、福祉科3年生の介護福祉類型の選択者が形態別介護実習①を行いました。介護福祉類型では、国家資格である「介護福祉士」の資格取得を目指し、実習にも取り組んでいます。

この形態別介護実習①で、利用者の方から情報収集を行ない、実習②や実習③につなげていきます。

生徒たちは、実習初日は、多少緊張した様子がみられましたが、利用者の方と話しているうちに、自然と笑みがこぼれていました。実習中も生徒は、みんな笑顔で頑張っていました。

今回の実習を引き受けてくださった実習施設の皆様、ご協力頂きましてありがとうございました。今後ともご指導のほど、どうぞよろしくお願い致します。

高校総体特集～芦高生の熱い戦い!～

5月29日(金)～6月1日(月)にかけて、高校総体が開催されました。

**34年ぶり
男子団体優勝!**



新体操

(空手道部) 男子団体組手 **ベスト8**
女子個人組手 **ベスト16** 岩下さん(3年福祉科)

(新体操部) 男子団体 **優勝**
九州大会出場! 男子個人 **総合優勝** 赤星くん(1年林業科)
【種目別】スティック **優勝**、リング **優勝**

ご声援ありがとうございました!



陸上競技



サッカー



弓道



空手道



剣道



相撲競技



バスケットボール



バレーボール



バドミントン

新体操部 インターハイ出場へ!



6月12日(金)～14日(日)、九州高等学校総合体育大会が北九州市立総合体育館で開催され、新体操部が男子団体と男子個人に出場しました。

男子団体では、佐賀県や宮崎県などの強豪校を相手に堂々と演技しました。その結果、見事4位となり、全国高等学校総合体育大会(インターハイ)出場を決めました。

男子個人総合では、1年林業科の赤星くん(水俣一中出身)が4位となり、個人でもインターハイ出場を決めました。温かく応援して頂いた皆様、ありがとうございました。

インターハイは8月6日(木)～8日(土)、大阪市中央体育館で行われます。選手の皆様のご健闘をお祈りします。皆様、応援よろしくお願いします。



めざせ甲子園!
～応援よろしくお願いします～

◆第97回全国高等学校野球選手権大会熊本県予選◆
7月6日(月) VS 学園大付属 9時半～藤崎台球場

6月18日に抽選会があり、1回戦の対戦相手が学園大付属に決まりました。対戦相手も決まり、練習にもより一層熱が入り、初戦突破を目指して頑張っています。みなさんの応援よろしくお願いします。頑張れ芦高野球部!めざせ甲子園!

部活動紹介③ 新体操部 「インターハイに向けて」

男子新体操部は創部3年目で念願のインターハイの出場権を獲得することができました。ここまでの道のりは平坦なものではありませんでした。初めは部員も道具も揃わず、練習場所もなく、体育館の小さなトレーニングルームで活動していました。活動内容も最初は初歩的なものばかりでしたが、月日を重ねるうちに技術がついてきて、大会でも入賞できるようになりました。これも指導していただいた牛迫先生、栄永先生のおかげです。インターハイでは恩返しができるように頑張りたいです。

部活動紹介④ 空手道部 「活動紹介」

私たち空手道部は男女合わせて部員7名で活動しています。普段の活動では芦北海王塾に在籍している小中学生と一緒に練習しています。基本から応用まで、厳しい指導の下、頑張って活動しています。インターハイ出場を目標に頑張ってきましたが、あと一歩のところまで負けてしまいました。後輩たちには私たちの分まで勝って、インターハイに行ってもらいたいです。部員が少ないですので、初心者でもいいのでぜひ見に来てください。